
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Baudezernent Flöck, dass zuerst die Straßennamen mit der ersten 

Prioritätsstufe überprüft würden und anschließend die restlichen Straßennamen, sodass letztlich alle 

17 Straßenbezeichnungen beraten würden. 

 


